

平成 2 4 年国立市議会第 4 回定例会
行政報告

おはようございます。

皆様のご出席をいただき、第 4 回定例会が開会されますことに対し、深く感謝申し上げます。

さて、11月4日に第43回秋の市民まつりが盛大に開催されました。当日は晴天に恵まれ、11月2日から開催されていた天下市・一橋祭との連携と大学通りの開放で、終日多くの方々に賑わいました。同日開催の市民表彰式典は、大学通りにて挙行し、多くの市民の方々に祝っていただきました。表彰を受けられた皆様に、あらためてお祝いを申し上げます。ご参加いただいた市民、議員の皆様方及び関係機関等の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

それでは、9月定例会以降の行政執行の主なものについてご報告いたします。

初めに、企画部関係です。

くにたちタウンミーティングについてですが、市の財政状況及び財政改革審議会から提出された中間答申の内容について市民の皆さまに直接ご報告し、ご意見をお聴きする場として、11月13日から19日にかけて、6会場にて開催しました。

延べ118名の方にご参加いただき、活発な意見交換を行うことができました。いただいたご意見につきましては、今後の市政運営に活かしてまいります。

次に、ストックマネジメント事業についてですが、市の公共施設及びインフラ資産の今後のあり方について研究を委託しておりました東洋大学より「国立市公共施設等のあり方研究報告書」が提出されました。また、この報告書に基づき、研修会を実施いたしました。研修会にご参加いただきました議員の皆様、教育委員の皆様に深く感謝申し上げます。

なお、報告書の詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会に報告させていただきます。

次に、総務部関係です。

9月26日に国立市長を被告とする損害賠償履行請求住民訴訟が提起され、10月31日に訴状を受領いたしました。請求の趣旨は、被告は、上原元市長及び関口前市長に対し、各自金3,418万1,415円及びこれらに対する遅延損害金を請求せよとの判決を求めるものです。

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会に報告させていただきます。

次に、京都府南部地域豪雨災害被災地への職員派遣についてです。8月13日の大雨により被害を受けた京都府宇治市に、

り災証明発行支援のため9月20日、21日に課税課職員を派遣いたしました。被害に遭われた皆様に、心からお見舞いを申し上げますとともに、1日も早い復興を祈念いたします。

次に、消防団についてですが、11月10日に開催された第42回東京都消防操法大会で、第2分団が日頃の訓練の成果を発揮し、第3位に入賞しました。入賞は13年ぶり2度目となります。多くの方に温かい応援をいただき、深く感謝申し上げます。

次に、健康福祉部関係です。

国立市認知症の日についてですが、10月の第3土曜日を「国立市認知症の日」と定め、国立市在宅療養推進連絡協議会と共催で、10月20日に芸術小ホールにてイベントを開催いたしました。当日は278名の参加をいただき、認知症に関するパネルディスカッションや寸劇、当事者を含めたコーラスなどを行いました。

今後も認知症に対する理解を深めていただくための取り組みを進めてまいります。

次に、子ども家庭部関係です。

認可保育所の耐震工事等についてですが、東保育園の大規模改修工事が完了し、10月22日よりリニューアルした園舎での保育が開始されました。10月29日には、なかよし保育園

が耐震改修工事のため、平成25年(2013年)3月までの
予定で仮園舎での保育を開始いたしました。このほか、平成
25年(2013年)4月より仮称国立あおいとり保育園が
開園するほか、あいわ保育園の建て替え工事が完了し、新園舎
での保育が開始されます。また、国立あゆみ保育園の耐震改修
工事は、なかよし保育園の工事完了後、行っていくこととして
います。

次に、学童保育所についてですが、7月より延長保育を開始
し、10月より育成料の改定を行いました。7月から10月の
延長保育の利用実績は、定期利用及び一時利用合わせて朝の利
用が189人、夕方の利用が186人で、保護者の方より好評
をいただいております。

次に、生活環境部関係です。

ごみ減量のための取り組みについてですが、10月13日に、
50団体ほどの市民団体からなる環境フェスタ実行委員会と
の共催で「第14回環境フェスタくにたち」を開催いたしまし
た。谷保第4公園・国立市民芸術小ホールを会場とし、当日は
晴天にも恵まれ、3,000人以上の方にご来場いただきました。
イベントのテーマを昨年に引き続き「わたしのエコから
地球のエコへ～あと一歩すすめよう！マイはし マイ食器～」
として呼びかけたことと、リユース食器の活用等によりイベン
ト会場からのごみを最少にとどめ、環境に優しいイベントに

することができました。

次に、東京電力福島第一原子力発電所の事故に伴う放射能対策についてですが、消費者庁と国民生活センターの共同事業により貸与された「食品用放射性物質検査機器」を使用して、市民からの持ち込み検査を11月より開始いたしました。食品の放射性物質の測定をする機会を提供するとともに、その結果を可能な範囲で広く公表することで、放射性物質に関する不安解消の一助とすることを目的としています。

次に、都市振興部関係です。

第35回国立市農業展を11月17日、18日の2日間にわたって開催いたしました。今年は市庁舎の耐震工事のため、東京みどり農業協同組合富士見台支店に会場を変更しての開催となりました。会場が狭くなったこともあり、例年より規模を縮小しての開催でしたが、多くの方々にお出でいただき、国立の農業を知っていただくよい機会となりました。

次に、企業誘致促進事業についてですが、9月10日付けで株式会社グリーンベルを国立市指定企業第9号に指定いたしました。今回指定した施設は、府中市から本社事務所を、また日野市からセントラルキッチン事業を併合して国立市に移転した自社所有施設です。

今後も地域経済の活性化や、地域雇用の創出による市の財政

基盤づくりにご協力いただける民間企業の誘致、並びに市内企業の新增設支援を進めてまいります。

次に、地区計画についてですが、下新田地区の土地区画整理事業に伴う地区計画等につきまして、都市計画法に基づく地権者への説明等を経て、11月1日に国立市都市計画審議会にて可決承認をしていただきました。12月下旬に地区計画等の都市計画決定を行う予定となっております。

なお、関連する条例案を本定例会に提出しておりますので、よろしくご審議くださいますようお願いいたします。

次に、自転車駐車場についてですが、利用者負担の公平性や利便性向上の観点から予定している使用料改定の説明会を、11月12日から18日の間、6会場7回開催いたしました。また、各有料自転車駐車場にお知らせ看板の設置やチラシを配布し、ホームページ、市民意見箱などで意見を募集いたしました。

なお、関連する条例案及び補正予算案を本定例会に提出しておりますので、よろしくご審議くださいますようお願いいたします。

次に、国立駅周辺のまちづくりについてですが、10月に副市長が株式会社プリンスホテルに対し、まちづくりに関する協力要請を行いました。また、JR東日本事業創造本部と高架

下利用等に関する協議を行い、今後の協議スケジュールなどについて協力要請を行いました。

11月にはJR東日本、国分寺市及び国立市の三者が一堂に会し、高架下利用について協議を行いました。また、JR東日本事業創造本部より副市長に対して、高架下利用及びまちづくりに関する一定の考え方について説明がありました。

私自身は、株式会社JR中央ラインモール社長と会談し、高架下利用、まちづくりについて意見交換及び協力要請を行いました。

引き続き、関係機関等と合意形成のための協議を進め、国立駅周辺のまちづくりに取り組んでまいります。

次に、教育委員会関係です。

「スポーツ祭東京2013」第68回国民体育大会についてですが、11月21日から25日にかけて、ウエイトリフティング競技のリハーサル大会が開催されました。ボランティアや市民団体をはじめとする多くの市民の皆様や、議員の皆様、協賛をいただきました事業者の皆様等、様々な方々のご協力をいただき、大会を無事成功させることができました。出場した選手の健闘をたたえるとともに、ご協力いただきました皆様に深く感謝申し上げます。このリハーサル大会の成果をもとに、来年の本大会の成功に向けて、準備に万全を期してまいります。

終わりに、本定例会には、国立市組織条例案等18議案を

提出しておりますが、職員の給与に関する条例の一部を改正する条例案につきましては、調整がつきしだい追って提案させていただきますので、よろしくご審議いただきますようお願い申し上げます、行政報告といたします。

平成24年(2012年)12月3日

国立市長 佐藤 一夫